



無病息災祈願 岸良ナゴシドン(夏越祭)

8月14日、岸良地区の平田神社と岸良海岸にて伝統行事の1つであるナゴシドンが行われました。

今年は岸良海岸での神舞の奉納も行われました。以前よりナゴシドン存続のため裏方として活動されてる園田綾音さんが、今年は巫女となり岸良海岸にて神舞を奉納しました。

神舞がないのはさみしいと思い今回舞に挑戦したという園田さん。堂々とした舞で無病息災を祈願しました。



▲ 猿田彦命 (ハナタカドン) の神面

中村昭身さんに感謝状贈呈

7月11日に後田地区で発生した建物火災において、迅速な消火活動の実施と的確な通報を指示し、被害を最小限にとどめたとして、町内在住の中村昭身さん里美子さんご夫婦に大隅肝属地区消防組合から感謝状が贈られました。



内之浦地区クリーン作戦 実施

8月4日に内之浦地区クリーン作戦が行われました。早朝から雨天にも関わらずたくさんの方に参加いただき、国道や県道沿いが清掃されて美しい景観になりました。収集されたゴミは可燃・不燃を合わせて約150袋にもなりました。協力いただいた振興会や各種団体の方々、本当にありがとうございました。



塚崎古墳群の開花情報

今年も開花の季節がやってきます！

塚崎古墳群では、昨年度から景観美化に取り組んでいます。

昨年は、夏～秋にコスモスとひまわりを、春には菜の花を咲かせました。

場所は、肝付町立歴史民俗資料館前の県道539号線沿い・花牟礼公民館前です。

今年もひまわりとコスモスが咲いていますので、ぜひお立ち寄りください。

開花予測は10月いっぱいまでです。



【お詫び】

先月まちの話題に掲載した高山空手の記事に名前の誤りがありました。誤：前田 大地さん→正：前田 大智さん
ご本人並びに関係者の皆様にお詫び申し上げます。